

Mantienen la alerta naranja por lluvia ante la previsión de fuertes precipitaciones

VOTE ESTA NOTICIA ☆☆☆☆☆



REDACCIÓN Las lluvias registradas durante las últimas horas de ayer alcanzaron los 20 litros por metro cuadrado en la localidad de Cullera y fueron débiles y generalizadas en el resto de la Comunidad Valenciana, mientras que las temperaturas experimentaron ligeros descensos de hasta cuatro grados. Según informaron fuentes de la Agencia Estatal de Meteorología (Aemet), las precipitaciones fueron mayores en el sur de la provincia de Valencia (con ocho litro por metro cuadrado en Ontinyent) y en el norte de la de Alicante.

Por otro lado, la línea del Ave en su trayecto Madrid-Sevilla y viceversa estaba interrumpida anoche en La Sagra (Toledo) a causa inundaciones provocadas por una fuerte tormenta de agua y granizo que

afectaron el sur de Madrid y gran parte la provincia de Toledo. Según un portavoz de Renfe, el tráfico ferroviario fue cortado una vez que la empresa Adif, Administradora de las Líneas Ferroviarias, detectara balsas de agua en las vías de La Sagra, donde estaban detenidos varios trenes a la espera de que se resuelva la situación. Renfe estudiaba la posibilidad de evacuar con autocares a los viajeros afectados. El Aemet advierte de que hoy podrían registrarse lluvias más intensas que las de ayer, por lo que el nivel de preemergencia Naranja continuará en las provincias de Valencia y Alicante, mientras que en Castellón permanece el nivel Amarillo.

Asimismo, las temperaturas sufrieron ayer un descenso de ligero a moderado en Valencia y Alicante, donde se marcaron entre tres y cuatro grados menos que ayer, mientras que en Castellón aumentaron un grado. De esta manera, municipios como Xàbia -que marcaron 27 grados- disminuyeron su temperatura en cuatro grados, así como Oliva y Polinyà (Valencia), que con 26 y 24 grados respectivamente, sufrieron descensos de tres grados. En la provincia de Castellón, la localidad de Vinaròs registró una temperatura de 29 grados, y el resto de municipios mantuvo los niveles del domingo.



Imagen de la tormenta eléctrica que sacudió ayer al norte de la provincia tomada desde Mutxamel RAFA ARJONES